## FRE NTES POLÍTICOS

- Palacio Nacional tras una reunión con Rogelio Ramírez de la O, dejando claro que ya está en marcha el Paquete Económico 2025. Sin grandes discursos, Sheinbaum demuestra que prefiere la acción. La coordinación entre el Ejecutivo y Hacienda promete ser estratégica para el próximo sexenio. La virtual Presidenta electa sabe que el manejo del presupuesto es clave para cualquier gobierno exitoso. Mientras tanto, simpatizantes se aglomeran, mostrando su apoyo. Sheinbaum, con su enfoque directo y pragmático, parece estar lista para enfrentar los desafíos económicos que se avecinan.
- Engaño. Gastar una fortuna en seguridad para un estado tan pequeño como Tlaxcala parece una mala idea. Lorena Cuéllar, la gobernadora, presume haber invertido mil millones de pesos en seguridad, pero la realidad es otra. La violencia sigue escalando, y los ciudadanos se sienten cada vez más inseguros. ¿Dónde está ese dinero? ¿En discursos triunfalistas? Si realmente se destinara a mejorar la seguridad, Tlaxcala no parecería un escenario de incertidumbre creciente. Cuéllar debería revisar sus prioridades y, sobre todo, ser honesta con la gente que dice proteger. La seguridad no se compra con dinero, sino con resultados.
- Buena dupla. Ariadna Montiel, secretaria de Bienestar, y Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, anuncian que pintarán 300 mil viviendas en Acapulco y Coyuca de Benítez. Suena colorido, pero detrás de la brocha hay mucho más. Tras el desastre del huracán *Otis*, el gobierno pone a sus servidores a trabajar en brigadas para pintar casas y renovar la imagen pública. Este esfuerzo comunitario demuestra que, con cooperación y un toque de color, se puede reconstruir el espíritu de una ciudad golpeada. Artistas urbanos participarán en la pinta de murales en espacios públicos. Ideas para replicar.

- Hombro con hombro. Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, habló desde Palacio Nacional sobre el asesinato del jefe de inteligencia, Milton Morales Figueroa. Un crimen meticulosamente planeado, con seguimiento detallado. Rodríguez asegura que la SSPC y el CNI están involucrados en la investigación, junto con las fiscalías y policías de la CDMX y el Edomex. Sin detalles, para evitar filtraciones, promete justicia y castigo. La falta de seguridad al momento del ataque también es objeto de investigación. Que la justicia prevalezca. Y se ajusten los mecanismos para que no vuelva a suceder.
- ¿Lavado de manos? Con el respaldo de expertos primatólogos, el organismo Conservación de la Biodiversidad del Usumacinta, acusa a Semarnat, a cargo de María Luisa Albores, de negligencia en el traslado de nueve crías de mono saraguato desde Tabasco al Edomex. Las crías estaban en buen estado antes del traslado. Sin embargo, dos ya han muerto. A pesar de las advertencias de los especialistas, Semarnat utilizó la fuerza pública para el traslado, ignorando recomendaciones vitales sobre su manejo y bienestar. Ante las quejas fehacientes, para la señora Albores llegó la hora de asumir responsabilidades.